



## 幸せのサクラ色



国籍 ベトナム  
職種 機械加工  
実習実施者 株式会社ノムラ化成  
監理団体 東京中小企業経友  
会事業協同組合

### グエン コン バン NGUYEN CONG BANG

皆さんは、「日本を色で例えたら何色か」と聞かれたら、何色だと答えますか。私は迷わずサクラ色だと答えます。

初めて日本に来た日から、あっという間に二年が経ちました。子供の頃、テレビやインターネットで見た日本の桜はとてもキレイでそれ以来、私は日本に行くことを長年夢見てきました。私は今でも、日本で暮らしていることが夢のように感じられます。

しかし、初めての海外での仕事は不安がいっぱいで容易ではありませんでした。私の日本語のレベルはN五レベルだったので、はじめは人とコミュニケーションをとることが難しかったです。そのため、日本に来たばかりの私は、日本を色に例えると、暗いイメージの色しか浮かんでできませんでした。

一年が経ち、徐々に日本の生活に慣れてきました。今は会社から十五分のアパートに同僚と住んでいます。同僚とは、日本に来る前にベトナムで九ヶ月間一緒に勉強していたので、とても気が合います。埼玉県少し田舎に住んでいますが、生活は便利で地域の方も親切で穏やかな日々を過ごしています。

今、働いている会社のベトナム人社員は私たち二人だけです。新入社員の私たちは未経験なことも多く、大変なこともありました。会社の先輩や、特に社長、部長や工場長は仕事以外の生活で困ったことや、分からないことがあれば丁寧に教え、助けてくれました。会社の親しい先輩は、休日に東京や埼玉の名所に連れて行ってくれます。この一年間で沢山のことを経験しました。例えば、プロサッカー選手の応援に行った事、誕生日に初めてお寿司を食べた事、会社の人達とバーベキューをした事、一生忘れられない思い出が沢山出来ました。

この一年間、家族と離れ、異国の地で働く中で孤独を感じる時もありましたが、日本に家族のような存在ができ、周りの優しさに支えられたので、辛いことがあっても乗り越えることができました。同僚をはじめ、会社の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

日本の一番好きなのは、四季があるところです。それぞれの季節にはそれぞれの美しさや魅力があります。その中でも私は春が一番好きです。なぜなら満開の桜が咲くからです。桜の季節は私の心を豊かにしてくれます。

今、「日本を色で例えたら何色か」と聞かれたら、私ははっきりとサクラ色だと答えます。なぜなら、日本人の温もりと暖かさに触れたことで、私の心は寒い冬を越え、温かい春が訪れたように感じるからです。私はサクラ色を、幸せの色と呼びます。

現在はコロナウイルスの影響で、苦しんでいる人が多くいます。日常生活は変わり、世界が変わってしまったようです。一日でも早くコロナウイルスが終息し、世界に春が訪れるのを待ちます。サクラ色の季節が来ることを。